

Kapitel

Initiator*innen: LAG Klima und Energie (dort beschlossen am: 24.10.2022)

Titel: Ä328 zu WP3: Was die Erde von uns braucht

Text

Von Zeile 5036 bis 5037 einfügen:

wissen, wie es klimafreundlich geht und dies auch umsetzen können. Uns ist es daher wichtig, alle mitzunehmen.

Stadtteilenumfragen für die Energiewende:

Für die Stadtteile wollen wir Stadtteilumfragen mit den Bürger*innen machen. Denn die Bürger*innenenergiewende ist dezentral am nachhaltigsten und günstigsten, wenn sie von Bremer*habener Haushalten und Unternehmen gemacht wird. Sie ist zudem zukunftsorientiert, da sie mit Wärmekollektoren und Wärmepumpen statt mit industrieller Abwärme gemacht wird. Denn Industriebetriebe können ihre Prozesse umweltfreundlich verbessern oder abwandern, und stehen dann nicht mehr für die Wärmeversorgung zur Verfügung. In einer dezentralen Energiewende kann jeder* beitragen, sie stärkt den Bremer Bürger*innensinn und ist die beste Vor- und Versorgungsstrategie.

Begründung

Selbsterklärend. Dezentrale Anforderungen und Planungen mit Sonnenkollektoren auf Flachdächern und Industriebetrieben, sowie den bereits vielen Initiativen zum Thema Wärmeversorgung, bieten die Chance und sind Aufruf zugleich, die dezentrale Dimension in einer übergeordneten Strategie zu nutzen.